

# CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 7

Sendling-Westpark



München, 06.07.2022

## Antrag

**Der Fahrbahnbelag der Fernpaßstraße wird zwischen Krüner und Treffauerstraße sowie zwischen Treffauerstraße und Penzberger Straße endlich erneuert.**

### Begründung.

Der Fahrbahnbelag der Fernpaßstraße ist im genannten Bereich in die Jahre gekommen und defekt. Die Straße gehört mittlerweile im Stadtbezirk zu den am stärksten beschädigten Straßen, die nicht nur von Kraftfahrzeugen aller Art, sondern auch von Radfahrer/innen in Nord-Süd-Richtung und umgekehrt befahren werden. Letztere weichen heute meist ordnungswidrig auf den Gehweg aus.

Dem Straßenbauunterhalt Süd ist dies schon seit der Fertigstellung der Untertunnelung des Luise-Kieselbach-Platzes bekannt, als Baufahrzeuge ihr Übriges getan haben, die Fahrbahn zu malträtieren. Leider ist bis heute nichts geschehen, außer unzureichende Ausbesserungen. Eine Sanierung der Fahrbahndecke ist nun unumgänglich (siehe auch Fotos im Anhang).

Alfred Nagel  
Sprecher der CSU im BA 7, Sendling-Westpark

*Anhang: Fotos Fernpaßstraße*

Anhang zum Antrag Fernpaßstraße

*Foto A. Nagel, Fernpaßstraße West, zwischen Krüner und Treffauerstraße*

